No Es "Obligatorio" "Aceptar" a Hitler

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Noviembre 21, 2022

Actualmente, hay una calma antes de la tormenta antes de que el Dios de la Luz experimente una transformación importante y empoderadora. El próximo gran ciclo para nuestros asuntos no será como los anteriores, que se trataban de supervivencia, de salir de la oscuridad y de tener que restablecernos.

Es fácil quedarse a la izquierda, a la derecha o no estar en la tarea mientras eso sucede. Algunos también se quedarán atrás, en el sentido de que no seguirán las necesidades del próximo ciclo por su propia culpa. Se dejarán atrás a pesar del hecho de que los Dioses tenían mejores planes para ellos y su futuro.

A medida que las cosas oscilan para alcanzar un nivel superior y hay una fase de transición en curso, se requiere trabajo y creación para mantener el impulso ascendente. Esto es necesario para que las cosas evolucionen. Seré breve con este mensaje, ya que hay muchas cosas que se avecinan para el templo de los Dioses en la Tierra. Es importante que las llevemos adelante.

Si alguien ha estado en ciclos de fracaso, culpabilización, pereza y autolesión, es una buena idea despertar de esto ahora y no perder más tiempo; entrar en el camino del desarrollo y reasumir sus deberes.

Durante los últimos 16 años, tuve que enfrentarme a todos los monstruos de la mente antes mencionados y, al mostrar una acción decisiva, uno puede derrotarlos. Entonces uno se transforma, está por encima de ellos y está listo para lograr cosas más grandes. Se mantuvo cerca en las buenas y en las malas. Perdí la cuenta de las veces que tropecé, y perdí la cuenta porque los superé cada vez.

Es malo permitirse no manifestar su potencial por las razones más bajas, como el aburrimiento, la pereza, la estupidez o similares. El daño que le haces a tu yo superior con esto es inexcusable y nos persigue mientras vivimos. Peor aún, cuando suena la campana de la muerte, entendemos que hemos cometido un error monumental contra nosotros mismos.

Uno tiene que evolucionar más allá de estos mecanismos para convertirse en un ser humano completo. Hay muchas personas que ni siquiera son humanas con la profundidad de la simplicidad y la bajeza que muestran en relación con todos estos temas.

Se sentirán perdidas y nunca serán verdaderamente bendecidas o felices. Y su negación de este estado o incluso la aceptación de su estado actual no les servirá al final; sus almas lo SABRÁN.

La participación, la creatividad y la creación de un camino más elevado es el destino de las personas aquí. Un mar interminable de excusas y de decir esto o aquello no hará nada para desarrollarte al final. El estancamiento, la muerte y ser simplemente otra nada en un papel secundario no es lo mejor que se puede hacer con la vida. La mayoría de las personas del planeta harán esto y no ganarán nada con la vida.

Las personas que podrían estar en las categorías anteriores tienen que entender que es fácil perderse en asuntos sin propósito, pero que estos no les rendirán nada al final. Uno terminará vacío por seguir asuntos vacíos y por las debilidades que podría haber seguido, las que lo han llevado a renunciar, a la pereza y a la desorientación. Entonces, cuando uno se dé

cuenta de esto a través de otras fuerzas de la vida, puede ser demasiado tarde para tomar el camino correcto.

Poner el destino de uno en debilidades sin sentido, en los "qué pasaría si", en la pereza o en cualquier otra cosa de esa naturaleza, o seguir un sentimiento de desorientación y falta de propósito, es simplemente una pérdida de tiempo cuando uno se ha embarcado en este camino para existir. Uno no puede dejar de ver lo que ha visto.

Todos quieren Edades de Oro y todas esas cosas, pero nada se construyó solo. Todo fue construido por personas que se construyeron a sí mismas y también mantuvieron un impulso de construcción externo. Si uno no lo hace, ¿qué Edad de Oro? ¿Esperas que 10 o 20 personas lo hagan todo? Eso no funcionará, lamentablemente.

La oportunidad solitaria y rara de evolucionar uno mismo y brindar una mejor oportunidad a la humanidad, es algo que se debe emprender ahora. Fue antes, y ahora tenemos un nuevo ciclo. ¿Nos movemos hacia arriba o hacia abajo?

Constantemente la gente sigue mencionando la figura de Hitler, especialmente la gente más nueva. Por lo tanto, pásales este post para ayudarles a entender y si eres de los que no entienden, sigue leyendo tú también.

Alrededor de Hitler, no diferente a cualquiera que habló en contra de los judíos que tienen un control abrumador y mantienen nuestra existencia de vuelta para la esclavitud, hay un enorme tejido de mentiras, miedo, desinformación a propósito.

La gente ha sido literalmente programada como en el experimento de Pavlov para que no les guste Hitler, a través de décadas de lavado de mente. ¿Esta gente ha mirado algo más que un vídeo sobre cualquier cosa? La mayoría ni siquiera sabe la fecha en que ocurrió la Segunda Guerra Mundial.

A otros, no les gusta porque no les interesa, pero no tienen ni idea de cuales son sus propios intereses, no es diferente que cuando se trata de los Dioses.

Los programas están presentes en todas partes, y no se puede llegar a los demás, ya que muchos ni siquiera piensan.

De todos modos, la respuesta aquí es simple: Usted no tiene que gustar a nadie.

La mas baja baba de esta tierra como el judio Freddie Krueger es glorificado en Netflix, y cada kike que se caga en la humanidad es programado para ser tan "grande y bueno", y esta programacion se presenta en aquellos que son las pobres victimas de esta implacable propaganda.

Luchar contra esta programación es a menudo inútil. Se necesita tiempo hasta que estas cosas se rectifiquen. Satanás es odiado literalmente por nada más que afirmaciones judías sobre él y nada más.

No existen registros, aparte de la pseudo-historia judía, de que Satanás sea malvado. En el Este ÉL es adorado y amado como la fuente de la creación, la vida y la Verdad. Sin embargo, el programa puede ser fuerte en las cabezas de muchos, porque se les ha inculcado fuertemente.

La realidad es que Adolf Hitler es una figura de un hombre ascendido del más alto calibre del siglo anterior, y alcanzó el nivel de lo que nos referimos como "Anticristo" o un ser mayormente ascendido que según los estándares del enemigo es el "Diablo" y así sucesivamente.

No tienes que adorar a nadie y las menciones aquí sobre Adolf Hitler son por exactitud histórica, porque hizo muchas acciones heroicas, es una figura de la que derivar significado y bella inspiración, pero también para ver la saga de un ser ascendido en el reino material, que el enemigo NO quiere que veas, y mucho menos que idolatres.

Quieren que estés muerto, por lo tanto, cualquier persona que te dé inspiración, quienquiera que sea, a menos que sea algún trampero adicto al crack, no quieren que lo veas. Quieren que vivas en la cuneta de la inexistencia.

Más allá de la política obvia de que esto amenaza la agenda enemiga y su conspiración, esto sirve a las entidades de los dominios inferiores y a los espíritus y seres malignos detrás de los programas enemigos, que fermentan la mente de la humanidad para ser ganado.

Si uno todavía se siente incómodo acerca de esto, eso no significa nada; no tienes que "aceptar" a Hitler o a nadie y a nada al final del día, sólo para caminar por el sendero de los Dioses.

Hay muchas figuras en las que uno puede fijarse para observar el proceso de ascensión del ser humano e inspirarse en ellas, que es el punto clave para reconocer a los Dioses y su influencia en tu vida y su existencia en este mundo.

Uno puede elegir a Napoleón, Khan, o Alejandro Magno, Aurelio, George Washington, o Ben Franklin, o muchas otras figuras. Si eres hindú, quizá Chanakya inspire tu corazón. Todas estas figuras estaban fuertemente

relacionadas con el Satanismo Espiritual en su espíritu. Te puede gustar Ataturk, que hizo grandes cosas por su pueblo también a su propio nivel y capacidad, ha sido un estadista eficaz.

Tal vez toda esta política es algo que ni siquiera te importa. No pasa nada. Si usted es un científico, podría mirar a los científicos satánicos que han ayudado a avanzar este mundo. Si eres modelo, quizá Coco Channel te inspire. Si eres un hombre de negocios, entonces tal vez los jefes de Adidas y Nike [los creadores eran alemanes] o Henry Ford.

La razón de esto es no olvidar a los Dioses y ver cuánto pueden ayudar a la humanidad, observar el poder de la orden de los Dioses, y en el caso de Adolf Hitler una visión hacia el futuro donde hemos comprendido muchas Verdades fundamentales sobre nuestra especie y la ciencia detrás de ellas.

Comprender además, que una conspiración global ahora develada [Hitler comenzó esto en la historia reciente] está tratando de mantener a la humanidad de nuevo en un estado delirante de odio neolítico y lejos del avance.

Aún así, uno NO tiene que aceptar lo anterior como una necesidad para el Satanismo Espiritual. En la página de la Alegría de Satán, eso no se menciona.

En mi primer año, recibí un aluvión de Verdades de la JoS así que tuve que tomarme mi tiempo para aprender. Como mi Nación fue duramente golpeada por los Nacional Socialistas, tuve mis dudas, o eso creía. Luego me enteré de que en la historia real las llamadas bajas, daños, etc., fueron mínimos; si Stalin hubiera tomado el poder, mi nación probablemente habría muerto.

Una montaña de hechos que nadie quiere compartir con usted puede llegar con usted sólo si usted hace su investigación. Estos cambian la conciencia de la historia. Pero nadie ha investigado realmente como las figuras odiadas favoritas como Satanás son afectadas por esto. Ellos toman la palabra del judio por sentado que dice que Satanas es de repente la causa de todo mal, y ellos están «bien» con eso.

En el Satanismo Espiritual el espíritu que quiere la Verdad la recibirá. Esto puede entrar en contradicción con muchas cosas que uno sabe, y sucede en niveles.

Le pedí a Padre Satanás que me mostrara la Verdad y que me ayudara a entender el panorama más amplio de todo esto. Y aquí, pero también en numerosos posts, se relata el cuadro mayor del asunto.

Estamos aquí para entender y tratar de comprender el cuadro mayor. La imagen más amplia y la realidad histórica muestran que Adolf Hitler [que es el segundo en calumnias en el mundo moderno sólo por detrás de Satanás mismo] era en realidad cualquier cosa menos un monstruo.

Por lo tanto, un servicio a la Verdad puede significar saber esto, pero no tienes que aceptarlo o seguirlo; nuestro lado es eterno y nadie viene a oprimirte para que creas.

Estamos aquí por Satanás y por los Dioses. Los Dioses expresan las grandes Verdades, que luego se reflejan en los sistemas sociales y económicos, o las mentiras del enemigo se manifiestan, trayendo la ruina. Nuestro enfoque en el Satanismo Espiritual es acercarnos a la Verdad.

El Sanatana Dharma está muchas escaleras más arriba que las políticas materiales de Naciones y Estados, es una diferencia total de percepción en

el mundo mismo. Honramos a las personas que intentaron hacer del mundo un lugar mejor, porque es un servicio a la ley eterna superior.

Nuestras más grandes personalidades nunca te dijeron que debes creer en ellos o arder eternamente en el «Infierno». Satanás o los Dioses no te rechazarán si no te gustan ciertas cosas como esta, solo aquellos que odian la Verdad son sus enemigos.

Nuestra obligación es buscar la Verdad y crecer nosotros mismos. Permítete experimentar cosas en ese sentido, y simplemente toma las Verdades expresadas y avanza en tu línea de entendimiento.